



Gemeinde

Wangen-Brüttisellen

Stadt Dübendorf



Medienmitteilung Zweckverband Sportanlage Dürrbach

Vorübergehende Einquartierung eines Detachements der Rekrutenschule der Kaserne Dübendorf in der Sporthalle Dürrbach, Wangen-Brüttisellen

Die Weisungen des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) im Zusammenhang mit dem Coronavirus (COVID-19) können mit dem aktuellen Personalbestand der Nachrichtenrekrutenschule in der Kaserne Dübendorf mit der bestehenden Infrastruktur nicht eingehalten werden.

Um den Mehrbedarf an Infrastruktur abdecken und die notwendige räumliche Distanz gewährleisten zu können, wurde ein Detachement von 44 Armeeangehörigen der Nachrichtenrekrutenschule per 1. April 2020 vorübergehend in der Sporthalle Dürrbach einquartiert.

Die Dauer dieser Massnahme hängt u.a. von der Entwicklung der Situation rund um das Coronavirus und den diesbezüglichen Entscheiden des BAG ab.

Bei Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

- Hanspeter Schmid, Stadtrat Dübendorf, Tel. 079 642 79 60
- Marco Bachmann, Gemeinderat Wangen-Brüttisellen, Tel. 079 404 93 04
- Armee, Kommunikation Verteidigung, Tel. 058 464 48 08

Dübendorf / Wangen-Brüttisellen, 2. April 2020